

Pemkab Bekasi Bentuk Satgas Khusus Hadapi Fenomena Perundungan Pelajar

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi merespon mulai munculnya aksi perundungan di lingkungan sekolah. Teranyar kini dibentuk adanya Tim Pencegahan dan Penanggulangan Kekerasan (TPPK) di satuan pendidikan.

Pj Bupati Bekasi, Dani Ramdan mengemukakan, pembentukan Satgas TPPK merupakan upaya pencegahan aksi kekerasan yang terjadi di Kabupaten Bekasi.

“Saya sudah menginstruksikan Dinas Pendidikan (Disdik) untuk menyusun Peraturan Bupati (Perbup) tentang pembentukan Satgas Pencegahan dan Penanggulangan Kekerasan (TPPK) di Satuan Pendidikan. Insyaallah Perbup-nya akan terbit dalam 1-2 hari ini,” ujar Dani Ramdan dalam keterangannya, Senin (9/10).

Hadirnya Perbup, kini satgas TPPK telah dapat di operasionalkan.

Bahkan adanya kasus perundungan yang dua orang pelajar di Cibarusah dan sempat viral di sosial media, dikatakannya telah dilakukan musyawarah baik pihak sekolah, keluarga pelaku dan korban.

“Namun karena sudah menjadi konsumsi publik maka aparat kepolisian sudah turun tangan, sehingga

terhadap para pelaku yang diduga terlibat melakukan tindakan kekerasan, saat ini sudah ditangani oleh Polres Metro Bekasi,” bebernya.

Sedangkan untuk para korban yang mengalami luka fisik akibat tindakan kekerasan, Pj Bupati Bekasi sudah mengukuhkan Kepala Dinas Kesehatan (Kadinkes) Kabupaten Bekasi melalui rumah sakit atau Puskesmas terdekat untuk memberikan perawatan.

“Adapun untuk pengobatan trauma psikis akan ditangani oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP3A) Kabupaten Bekasi,” lanjutnya.

Kedepannya, ia mengimbau bagi tenaga dan elemen pendidikan untuk memperhatikan betul situasi sekolah dan menyikapi cepat sebagai bentuk kewaspadaan.

Begitu juga dengan orang tua siswa agar, agar segera meningkatkan perhatian, pengawasan terhadap anak anaknya yang masih duduk dibangku sekolah terutama di luar jam sekolah.

“Saya minta para tenaga pendidik untuk meningkatkan pengawasan dan komunikasi kepada anak didiknya, terutama yang menunjukkan sikap yang kurang sesuai,” pungkasnya. ● yan

Galian Belum Kelar Juga, Warga Tebet Pasang Spanduk Protes

JAKARTA (IM) - Galian di Tebet ini ternyata belum selesai juga hingga sekarang. Galian ini sudah dikeluhkan warga sejak September lalu. Kini, warga memasang spanduk protes di atas galian.

Berdasarkan pantauan di lokasi galian, Jl Asem Baris kawasan Kelurahan Kebon Baru, Tebet, Jakarta Selatan, Senin (9/10), pengaspalan jalan mulai rampung di sebagian ruas jalan, namun di ruas lainnya masih terdapat lubang galian.

Terdapat tiga galian yang belum diaspal ataupun masih menganga. Salah satunya di titik galian di depan Apotek Farmaku. Karena ada lubang galian, kendaraan dari dua arah harus bergantian melewati badan jalan yang hanya tersisa sedikit.

Lokasi ini masih menjadi titik terparah kemacetan yang ditimbulkan dari galian Jl Asem Baris.

Adanya perempatan antara Jl. H mengarah ke Stasiun Cawang dan Jl. MT Haryono mengarah ke Stasiun Tebet, memperparah

keadaan.

“Ini kemarin gara-gara ada lobang kabel itu jadi ada gangguan. Gara-gara itu jalanan jadi macet, orang banyak yang marah-marrah,” kata Manto (34), penjual buah di lokasi.

“Macet parah, kebanyakan pada ribut sih. Kadang-kadang ada yang mau berantem. Ada sih paling ya tukang sopir angkot. Ada juga yang jatuh dari motor gara-gara galian,” sambung Susi (55), warga penjual gado-gado di sini.

Selain mengganggu arus lalu lintas, galian ini juga berdampak terhadap penghasilan pedagang di sepanjang Jl Asem Baris.

Seperti yang dialami Jati, seorang juru parkir. Ia mengaku semenjak adanya galian ini, pelanggan ruko semakin sepi dan pendapatannya berkurang.

“Berkurang lumayan sih, seratus (sekarang) paling 70/50 per hari,” kata Jati.

Warga dan para pedagang berharap proses galian ini cepat selesai agar aktivitas kembali normal dan pendapatan kembali stabil.

“Pengennya sih ya mudah-mudahan dipercepat, jalan biar engga macet, debu biar engga banyak. Kita kan dagang juga pengennya ya stabil gitu. Jangan sampe menurun, kalau menurun kan kita kan juga sini ngontrak, kontrak mahal hehe,” kata Manto.

“Harapannya supaya cepet kelar cepet selesai, jadi kan enak nanti kalo ujan susah, jalanan jadi becek,” sambung Susi. ● yan

4|Metropolis

IDN/ANTARA



SOSIALISASI RPJPN 2025-2029 DAN RPJMN 2025-2029

Menteri Perencanaan Pembangunan Nasional/Kepala Bappenas Suharsa Monoarfa (kanan) bersama Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari (tengah) dan Ketua Bawaslu Rahmat Bagja (kiri) memberikan keterangan kepada wartawan usai sosialisasi Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2025-2029 dan Rencana Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2025-2029 kepada partai politik peserta Pemilu 2024 di Jakarta, Senin (9/10).

Dikeruk Terlalu Dalam, Turap Kali Sunter di Cipinang Ambles

Proyek pengerukan dilakukan terlalu dalam. Sejumlah tiang pancang dari turap yang sudah ada patah dan longsor.

JAKARTA (IM) - Turap Kali Sunter di wilayah RW 10 Cipinang, Pulogadung, Jakarta Timur, tepatnya di wilayah RT 005 sampai RT 003 disebut ambles akibat pengerukan Kali Sunter pada tujuh atau delapan tahun lalu.

“Proses amblesnya karena ada pekerjaan (proyek). Dulu kali ini dangkal, jadinya ada pengerukan,” ucap Ketua RW 10 Kelurahan Cipinang, Untung Mulyadi, di lokasi, Senin (9/10).

Proyek pengerukan dilakukan terlalu dalam. Sejumlah tiang pancang dari turap yang sudah ada patah dan longsor.

Walhasil, susunan turap yang berupa pelat-pelat beton berbentuk kotak pun tertaruh sejauh tiga meter beserta tanah yang sebelumnya tertahan. Akibatnya, terjadi penumpukan di bantaran Kali Sunter wilayah RW 10 Cipinang.

Beberapa titik aliran kali menyempit menjadi sekitar dua sampai tiga meter. Padahal sebelumnya lebar kali mencapai enam meter. “Awalnya rapi, turap-turap yang berbentuk kotak. Karena kali dikeruk, tiang pancang enggak ada (patah dan longsor), turap ambles. Setiap hujan bikin tanah-tanah longsor,”

jelas Untung.

Beberapa waktu berlalu, sekitar 2020 awal, ada penanaman sementara berupa pembentukan turap jenis bronjong kawat.

Kendati demikian, bronjong kawat tidak disertai dengan tiang pancang. Hasil, bronjong kawat tidak bertahan lama. Longsor pun kembali terjadi. “Penanganan sekadar bronjong kawat, sekitar tahun 2020 awal, sementara itu ini tanahnya berat. Karena enggak pakai tiang pancang, longsor lagi tanah sama bronjong-bronjongnya tiga tahunan ini,” ucap dia.

Sebelumnya, aliran Kali Sunter di wilayah RW 10 Cipinang memiliki turap berupa pelat-pelat beton berbentuk kotak. Untung menjelaskan, turap itu sudah ada sejak puluhan tahun lalu. Ia tidak mengingat pasti kapan, tetapi

turap sudah berdiri kokoh pada tahun 1990.

Ia menuturkan, turap langsung didirikan saat aliran Kali Sunter di RW sudah dilebarkan menjadi enam meter.

Untung mengatakan, kecenderungannya aliran kali tidak terlalu bermasalah, mengingat permukiman di sekitar kali berjarak cukup jauh dari tepi kali, dan berada pada ketinggian tiga meter. Hanya saja, ia khawatir apabila tebing tepi kali tidak dipasang turap. Sebab, tanah yang menyisa dan semen di jalanan permukiman dapat tergerus setiap hujan

tiba. Semakin lama dibiarkan, semakin cepat longsor terjadi.

Permukiman warga pun berpotensi ambles ke Kali Sunter. “Pakai bronjong kawat sebenarnya efektif juga, tapi harus tetap ada tiang pancang sebagai penahan. Cuma ini karena enggak ada tiang pancang, tanah jadi bergeser terus, bronjong juga jadi gampang ambrol,” tegas Untung.

Oleh karena itu, ia dan warga setempat berharap agar perbaikan turap lekas dilakukan agar warga tidak perlu khawatir rumah mereka bakal ambles. ● yan

Dua Bocah Depok Depok Diserang Monyet Liar Alami Luka Sobek

DEPOK (IM) - Pemimpin Regu B Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok UPT Cipayung, Sahlan menyampaikan, dua bocah menjadi korban akibat diserang monyet liar.

Menurut Sahlan, tiga monyet liar mendatangi rumah warga di kawasan Gang Menteng, RT 04/RW 04, Kelurahan Cipayung Jaya, Kecamatan Cipayung, Depok.

“Salah satu monyet liar menyakar korban hingga terluka sobek di dahi korban berinisial AB,” kata Sahlan saat dikonfirmasi, Senin (9/10).

Dia menerangkan UPT Cipayung menerima laporan monyet liar memasuki permukiman warga di Gang Menteng sejak Sabtu (7/10). Petugas UPT Cipayung lantas berangkat menuju lokasi kejadian untuk melakukan proses evakuasi.

Petugas menyisir lokasi, mulai dari permukiman hingga kebun. Kemudian dua bocah yang menjadi korban penyerangan monyet liar dibawa ke rumah sakit.

Sahlan berujar, monyet liar diduga berasal dari

kawasan Sungai Ciliwung. Monyet-monyet tersebut diduga tidak bisa lagi menemukan makanan di habitatnya, sehingga masuk ke permukiman warga.

“Di permukiman, monyet liar itu malah menyerang anak-anak. Alhamdulillah satu sudah berhasil dievakuasi pada pukul 16.30 WIB,” ucap Sahlan.

Kepala Seksi Penyelamatan Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan Kota Depok, Tesy Haryati menyampaikan baru satu dari tiga ekor monyet liar yang tertangkap dan dibius. Menurut dia, monyet langsung bersembunyi di plafon rumah warga ketika petugas melakukan evakuasi.

Tesy pun mengimbau warga untuk segera melapor ke petugas Damkar dan Penyelamatan Kota Depok apabila kejadian serupa terulang.

“Sebab berbahaya dan butuh penanganan profesional untuk mengevakuasi monyet liar tersebut. Korban pun sudah dibawa ke klinik untuk mengantisipasi rabies,” ucapnya. ● yan

DKI Belum Dapat Restu Buka Penerimaan CPNS

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta belum mendapatkan restu dari Badan Kepegawaian Negara (BKN) untuk mengadakan penerimaan calon pegawai negeri sipil (CPNS).

Menurut Kepala Badan Kepegawaian Daerah (BKD) DKI Jakarta, Mariya Qibtiya, pada pertengahan tahun ini, pihaknya mengajukan izin penerimaan CPNS sebanyak 2 ribu. Selain itu, ia juga melakukan pengajuan untuk penerimaan 2.268 tenaga P3K.

“Tapi yang disetujui hanya P3K. Yang disetujui juga tidak semua, hanya 1.942,” kata Mariya saat dihubungi, Senin (9/10).

Padahal menurut dia, penerimaan CPNS di DKI setiap tahun sangat diperlukan mengingat banyak pula ASN DKI yang pensiun setiap tahunnya di hampir seluruh SKPD dan UKPD.

“Perlu banget. Kami juga sudah mengajukan permohonan cuma belum dapat rekomendasi,” tuturnya.

Tenaga P3K yang diadakan DKI mayoritas adalah untuk tenaga guru, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis.

Mariya pun akan kembali mengajukan izin penerimaan CPNS kepada BKN tahun depan. Terlebih lagi, Kementerian Pendayagunaan Aparatur Sipil Negara dan Reformasi Birokrasi (PAN-Rebiro) akan mengeluarkan aturan baru yakni penerimaan kepegawaian akan dilakukan dengan sistem periodik.

“Pak Menpan sampaikan untuk undang-undang ASN yang baru, revisi yang lama, nanti akan dibuat sangat dinamis terkait dengan kebutuhan pegawai. Jadi kalau sekarang dilakukan tahunan, ke depan tidak tahunan, tapi per periode,” jelasnya. ● yan

USAI DIPECAT PDI-P

Cinta Mega Kembali 'Nyaleg' DPRD DKI Lewat PAN

JAKARTA (IM) - Politik Cinta Mega kembali mendaftarkan diri sebagai calon anggota legislatif (caleg) DPRD DKI Jakarta pada Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024. Cinta sebelumnya dipecat sebagai kader PDI-P buntut bermain gim saat rapat paripurna. Kini Cinta kembali maju menjadi calon wakil rakyat dari Partai Amanat Nasional (PAN).

“Ya benar, yang bersangkutan (Cinta Mega) mendaftarkan diri sebagai calon anggota DPRD dari PAN,” ujar Ketua Divisi Teknis Bidang Penyelenggaraan Pemilu KPU DKI Jakarta, Dody Wijaya saat dikonfirmasi, Senin (9/10).

Doddy mengatakan, Cinta Mega daftar sebagai caleg DPRD DKI dari PAN di penghujung masa pendaftaran. “Tidak (daftar di awal), tapi ujung. Terakhir

itu yang bersangkutan didaftarkan oleh PAN,” ucap Doddy.

Menurut Doddy, KPU DKI Jakarta akan memverifikasi dokumen Cinta Mega. Waktu verifikasi dijadwalkan pada 4 Oktober-2 November 2023. “Kami verifikasi dan penyusunan daftar calon tetap. Kalau yang bersangkutan dokumennya lengkap sesuai ketentuan, kami tetapkan dalam daftar calon tetap,” ucap Doddy.

Sebagai informasi, Cinta sebelumnya adalah kader PDI-P. Dia menjadi anggota DPRD DKI dari partai bergelombang itu. Namun, Cinta Mega diberhentikan sebagai kader PDI-P setelah terlibat kasus disiplin. Dia kedatangan bermain gim saat paripurna tentang rancangan peraturan daerah (rap-erda) pertanggungjawaban

pelaksanaan APBD DKI Jakarta tahun anggaran 2022.

Berdasarkan pantauan saat itu, tablet milik Cinta diletakkan di atas meja dalam posisi layar berdiri. Pada layar tablet tampak video permainan yang menyerupai permainan judi slot, tetapi Cinta Mega membantahnya. “Itu ‘Candy Crush’. Kan saya taruh di meja, bukan dimainkan. Ya, Mas, tolong ya saya. Kan saya tidak mainkan, coba tanya sama teman-teman,” ujar Cinta saat itu.

Namun, Cinta Mega sampai saat ini masih menerima gaji sebagai anggota DPRD DKI Jakarta meski telah diberhentikan dari PDI-P. Pasalnya, hingga saat ini, pengganti antarwaktu (PAW) Cinta Mega selaku anggota DPRD DKI Jakarta periode 2019-2024 belum dilantik. ● yan

PENGUMUMAN
RENCANA PENGAMBILALIHAN PT ASMATAMA GLOBAL INDONESIA (disingkat PT ATGI)

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan kepada semua pihak dan karyawan bahwa adanya rencana pengambilalihan atau sebagai saham-saham milik PT ASMATAMA GLOBAL INDONESIA disingkat PT ATGI (“Perseroan”), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT ASMATAMA GLOBAL INDONESIA (disingkat PT ATGI)
GP Office, Perkantoran Tanjung Mas Raya Blok B.1 Nomor 44, Jl. Tanjung Barat Tanjung Barat-Jakarta
Jakarta Selatan-Prov DKI Jakarta 12530
Telp: 0821.23389551

Jakarta, 10 Oktober 2023
Direksi
PT ASMATAMA GLOBAL INDONESIA

PENGUMUMAN

Bahwa PT NUSANTARA TIMUR LAUT, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Barat (selanjutnya disebut PERSEROAN), suatu perseroan yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, dengan ini mengumumkan bahwa:

PT NUSANTARA TIMUR LAUT tersebut akan melakukan pelepasan sebanyak-banyaknya 100% saham dalam perseroan (akuisisi) kepada pihak ketiga.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditor atau pihak ketiga lainnya yang ada kaitannya dengan Perseroan tersebut dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat:

PT NUSANTARA TIMUR LAUT
APL Tower Central Park Lt.7 Unit T-9, Jl. S. Parman Kav.28 Kel. Tanjung Duren Selatan, Kec. Grogol Petamburan Kota Adm. Jakarta Barat, Provinsi DKI Jakarta - 11470

Pengumuman ini dibuat dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam peraturan Perundang-Undangan yang berlaku yaitu Pasal 127 Undang undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 10 Oktober 2023
Direksi,
ttt

PT KALTIM ELECTRIK POWER Berkedudukan di Surabaya (“Perseroan”)

PEMBERITAHUAN

Bahwa Perseroan akan melakukan konversi sebagian utang Perseroan sejumlah Rp104.638.000.000 (seratus empat miliar enam ratus tiga puluh delapan juta Rupiah) yang timbul berdasarkan Perjanjian Pinjaman Yang Dapat Dikonversi dan Pengakuan Utang tertanggal 22 Agustus 2023, menjadi 104.638 (seratus empat ribu enam ratus tiga puluh delapan) Saham Seri A dalam Perseroan.

Pemberitahuan ini dibuat untuk memenuhi ketentuan sebagaimana dimaksud dalam Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

10 Oktober 2023
Direksi Perseroan



FENOMENA KULMINASI UTAMA DI JAKARTA

Pekerja melintasi pelican crossing di Jakarta, Senin (9/10). Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengatakan DKI Jakarta mengalami fenomena Kulminasi Utama atau Hari Tanpa Bayangan, fenomena tersebut adalah ketika matahari tepat berada di posisi paling tinggi di langit. Akibatnya, bayangan akan tegak dan terlihat “menghilang” karena bertumpuk dengan benda itu sendiri.